

## Policial :

# Carabineros de la sección criminalística de Talca investiga un incendio en Longaví

Precisamente en dependencias de la oficina de agua potable Huimeo- Los Marcos. Carabineros especializados de la Sección Criminalística de Carabineros Talca (LABOCAR) desarrolló las diligencias periciales para establecer el origen y las circunstancias de un incendio que afectó gravemente a la oficina del servicio de agua potable Huimeo-Los Marcos en la comuna de Longaví. El siniestro se habría iniciado durante la madrugada de este jueves, afectando la totalidad del inmueble. Al

lugar concurrió personal de Carabineros tras el llamado de la Central de Comunicaciones (CENCO), adoptando el procedimiento correspondiente y coordinando con los equipos de emergencia, siendo los bomberos de Longaví, quienes trabajaron en el control del fuego. En el lugar, peritos del LABOCAR Talca realizaron una exhaustiva inspección ocular, registro fotográfico, levantamiento planimétrico y recolección de evidencia, con el objetivo de determinar científicamente el

punto de origen del fuego y los factores que contribuyeron a su propagación; información que fue puesta a disposición del Ministerio Público, quién dirige la investigación para esclarecer los hechos. Carabineros de Chile, a través de su personal técnico y especializado, reafirma su compromiso con la investigación científica y el esclarecimiento de hechos que afectan a la comunidad, colaborando activamente con la justicia y las instituciones responsables de la seguridad pública.

